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Габриэль Браш Неварес
HRWF/ Hotnewhiphop (02.10.2022) - Трагический поступок был совершен в знак протеста против российской мобилизации, в частности, против войны с Украиной. 
Российский рэпер Walkie вызвал шок в России после того, как покончил с собой после призыва в российскую армию. 27-летний парень считал войну против Украины несправедливой и, по данным газеты The U.S. Sun, он сообщил друзьям, что не может "взять грех убийства на душу". Walkie, настоящее имя- Иван Витальевич Петунин, был одним из 300 000 граждан России, которых президент Владимир Путин призвал к мобилизации в армию для продолжения войны против Украины.
Тело Walkie было найдено возле высотного здания в городе Краснодаре после его предсмертного обращения к поклонникам, где он сообщал о своем решении. "Если вы смотрите это видео, значит, меня больше нет в живых", - говорил он в своем видеоролике. "На свою душу грех убийства я брать не могу и не хочу. Я не готов убивать за какие бы то ни было идеалы".
"Я выбираю остаться в истории навсегда", - продолжил Walkie, - "как человек, который не поддерживал происходящее. Я не имею права взять в руки автомат и стрелять по людям".
Это был не первый раз, когда рэпера призывали в ряды российской армии. Он ненавидел свой предыдущий опыт и пытался избежать службы, оформившись в психиатрическую больницу. К сожалению, это не помогло, и он покончил с собой "как способ выразить свой последний протест".
Российско-украинский конфликт имеет долгую историю, эта война разгоралась на протяжении десятилетий. Международное признание этот конфликт получил в 2014 году, а позднее - в начале 2022 года, когда российские войска начали вторжение в Украину.
Пусть Walkie покоится с миром, и пусть война между этими странами закончится, чтобы избежать дальнейших смертей.
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HRWF/ Hotnewhiphop (02.10.2022) - The tragic act was in protest of the Russian military, particularly the war against Ukraine.
 
Russian rapper Walkie has caused shock in Russia after he took his life after being drafted into the Russian Army. The 27-year-old believed the war against Ukraine was unjust and, according to The U.S. Sun, told friends that he could not “take the sin of murder on my soul.” Walkie, real name Ivan Vitalievich Petunin, was one of 300,000 extra Russian citizens who President Vladimir Putin drafted for his continued war against Ukraine.
Walkie’s body was found near a high-rise building in the city of Krasnodar after having talked to fans about his decision. “If you are watching this video, then I am no longer alive,” he told supporters in a video. “I can’t take the sin of murder on my soul and I don’t want to. I am not ready to kill for any ideals.”
“I choose to remain in history forever,” Walkie continued. “As a man who did not support what was happening. I am not ready to take up arms and kill my own kind.”
This was not the first time the rapper had been drafted into the Russian Army. He hated his previous experience, and first tried to get out of serving again by getting signed into a mental hospital. Unfortunately, that did not pan out, and he took his own life as “a way to express [his] final protest.”
The Russo-Ukranian conflict has a long history, with war between them and Russia bubbling up over decades and decades. It gained international recognition in 2014 and once more in early 2022, when Russian forces began to invade the nation.
May Walkie Rest In Peace and may the war between these countries end so more lives aren’t lost.


